



## NOTA DE PRENSA

## **Suben los precios, baja la producción minera**

A pesar de que los precios internacionales de lo

Debido a esta ausencia de inversiones oportunas se ha llegado al límite de la capacidad de producción, misma que se aproxima a 41 millones de metros cúbicos, claramente insuficiente para atender la creciente demanda, proveniente tanto del mercado interno como externo.

### **Leve recuperación del sector agropecuario**

El CEDLA señala que el comportamiento del sector agropecuario estuvo fuertemente influenciado por los efectos causados por el fenómeno de El Niño, que se presentaron a partir del cuarto trimestre del pasado año. Entre los productos que fueron afectados por este fenómeno climatológico están la soya, cebolla, plátano (seco y fresco), arroz y forrajes.

La permanencia de los desechos, arrastres, arduos, etc. (ver anexo 19.605 T TD-0.0001 Tc0.428 T (rate) os dpri-6.3( m).76

contratos, así como la adjudicación de las licitaciones para la provisión de gas al mercado argentino, se presentan como factores que podrían agravar el déficit de oferta de hidrocarburos.

La perspectiva de la actividad agropecuaria es más alentadora debido a que, según datos preliminares de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), productos como el sésamo y el trigo habrían experimentado un alza en sus precios in